

*Siaran Pers*

**Bukit Asam Gerak Cepat Bantu Korban Banjir di Muara Enim**

Muara Enim, 14 Januari 2025 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) menyalurkan bantuan untuk masyarakat yang terdampak bencana banjir di Kabupaten Muara Enim, Sumatera Selatan. Bantuan diberikan melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Muara Enim pada Senin (13/1/2025).

Bantuan yang disalurkan, antara lain minyak goreng sebanyak 77 liter, beras 385 kg, gula pasir 77 kg, mie instan 77 dus, dan sarden 77 kaleng.

Bantuan ini diberikan untuk meringankan beban masyarakat yang terdampak banjir di beberapa kecamatan, yaitu Kecamatan Muara Enim, Ujan Mas, Benakat, Gunung Megang, dan Rambang Niru.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, terutama dalam situasi darurat seperti ini. Bantuan ini merupakan bentuk kepedulian Bukit Asam kepada masyarakat yang membutuhkan," ujar Listati, AVP Community Engagement & Partnership PT Bukit Asam Tbk (PTBA).

Apriansyah, Staf Kedaruratan & Logistik BPBD Muara Enim, mewakili Kepala BPBD Muara Enim menyampaikan apresiasi atas kepedulian PTBA. BPBD Muara Enim menyambut baik bantuan dari PTBA dan akan segera menyalurkannya kepada masyarakat di wilayah-wilayah yang terdampak banjir.

"Kami sangat berterima kasih atas dukungan dari Bukit Asam. Bantuan ini sangat berarti untuk masyarakat yang terdampak banjir dan membantu memenuhi kebutuhan dasar mereka selama masa sulit ini," ujarnya.

Pihaknya berharap, kolaborasi antara dunia usaha, pemerintah, dan masyarakat dapat terus terjalin untuk bersama-sama mengatasi dampak bencana alam serta mempercepat proses pemulihan bagi masyarakat.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

**Niko Chandra**  
*Corporate Secretary*  
PT Bukit Asam Tbk  
nchandra@bukitasam.co.id  
www.ptba.co.id

### Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.